
CONSEMAC 

Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Ri o de Janeiro  

Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservaç ão 

Ata da reunião ordinária 130 realizada no dia 21 de  agôsto de 2018 

 

Presentes :  

SECONSERMA/CAV/GUCA – Denise Wilches Monsores   

CCBT – Luiz Edmundo de Andrade 

GAE- Gustavo Pedro 

 

Ausentes :  

SMU, CMRJ, FAM/RIO, CCRV, APEFERJ, DEFENSORES DO PL ANETA.  

 

Convidados: VIVALEME- Pedro Paulo da Poian 

 

ASSUNTOS: 

A reunião teve início às dez horas sem quórum para deliberações mas foram 
mencionados alguns assuntos inclusive seguindo a pauta. Pedro Paulo da 
Poian (VIVA LEME) lembrou a necessidade de substituição do coordenador 
geral desta Câmara já que o atual já havia mencionado a necessidade de troca. 
Passando pela pauta, Gustavo Pedro (GAE) levantou a questão do processo 
da regulamentação do Paisagem Carioca e disse que se todos estiverem de 
acordo a câmara iria fazer uma moção de repúdio ao Urbanismo sobre esta 
questão. Outro ponto que foi abordado foi a necessidade de substituição ou 
entrada de novos membros nesta câmara já que o número de faltas está muito 
alto. Foi acordado de que seria feito um esboço de ofício para a secretaria do 
CONSEMAC com a finalidade de encaminhamento às instituições para 
reafirmarem a participação ou a saída que possibilitaria o ingresso de outros no 
caso da Sociedade Civil. No caso do Poder Público, a substituição dos 
membros (titular e suplentes). No segundo ítem da pauta, Floresta do 
Camboatá, Gustavo Pedro (GAE), sugeriu que a idéia de transformar a área 
em um Parque fosse encaminhada ao Estado uma vez que o município parece 
que caminha na direção de ser construído um autódromo. Gustavo Pedro 
(GAE), no terceiro assunto da pauta, sobre o Fumaçê em zonas de 
amortecimento de unidades de conservação, sugeriu que a GUCA procure 
junto ao INEA se o setor de UC daquele órgão já enfrentou situação 
semelhante em Unidades do Estado. 



A reunião terminou por volta de 11:45hs. Eu, Denise Monsores, elaborei a 
presente ATA. 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO: 

1- Escolha do novo Coordenador da Câmara. 

PRÓXIMA REUNIÃO: 18/09 


